

Arranca un proyecto de huerto terapéutico para niños autistas en Lleida

L'Escola Plançó colabora con centros de Alemania, Inglaterra y Canarias

L'Escola Plançó de Lleida acoge esta semana a seis profesores llegados de Alemania, Inglaterra y Canarias con el objetivo de perfilar un proyecto de huerto terapéutico para niños con autismo.

Lleida
M. ROMERA

L'Escola Plançó de Lleida, dedicada a la educación especial de niños con autismo, forma parte de un proyecto que contempla la creación de un huerto terapéutico con demás centros de Alemania, Inglaterra y Canarias.

Para poder desarrollar el estudio, el colegio se adhiere al programa Erasmus+ que tendrá una duración de dos años y que se ha iniciado esta semana en Lleida con la llegada de seis profesores de las escuelas colaboradoras con el proyecto. El siguiente encuentro se llevará a cabo a principios de año en Inglaterra donde, entonces, serán algunos docentes



FOTO: Escola Plançó / Imagen de los docentes que integran el estudio

del colegio leridano los que se desplazarán para seguir con el desarrollo del estudio.

Según explicaron ayer desde l'Escola Plançó, se trata de diseñar un huerto terapéutico con el objetivo de crear nuevas metodologías específicas para mejorar el aprendizaje de estos niños mediante el contacto con la naturaleza

za y los sentidos.

El centro de Lleida se implica en la educación de niños con autismo desde los tres a los 21 años y trabaja para desarrollar al máximo las competencias de aprendizaje, interacción social, así como las habilidades comunicativas y motrices en un entorno que facilita el trato con los alumnos.

Quincena cultural en los Jubilats de Orvepard

Un año más l'Associació de Jubilats d'Orvepard celebra la quincena cultural que se celebrará del 25 de octubre al 5 de noviembre. Para este año se han programado diferentes actividades entre las que destacan un taller de elaboración de *panellets*, baile de domingo, conferencias sobre salud, visitas guiadas y demás actos.

Antisida realiza 26 pruebas rápidas y todas dan negativo

L'Associació Antisida de Lleida realizó el martes 26 pruebas rápidas del VIH en el marco del Día de la Prova. Los resultados de las pruebas fueron todos negativos en la detección precoz del virus. La entidad abrió su sede en Lleida de forma continuada para realizar, sin cita previa, la prueba rápida. También se instalaron dos paradas informativas en la UdL para fomentar la prevención entre los jóvenes.



FOTO: M.S. / Imagen del día de la canonización en el Vaticano

La parroquia de Santa Tereseta acude al Vaticano

Con motivo de la canonización de Luigi Martin y Zélie Guérin, padres de Santa Teresita del Niño Jesús, el santuario de la parroquia de Lleida, el único de

España dedicado a esta Santa, peregrinó hasta Roma para participar en la solemne ceremonia en la plaza San Pedro de Vaticano celebrado el domingo 18.



FOTO: L.M. / El entierro se celebró ayer en el tanatorio de Lleida

Multitudinario adiós al presidente de Vall Companys

El Tanatori de Lleida acogió ayer por la tarde el entierro de Josep Vall Palou, fundador de la empresa leridana Vall Companys. La despedida al empresario fue

multitudinaria y decenas de personas quisieron acercarse para darle el último adiós. Vall Palou ha fallecido a los 66 años a causa de una larga enfermedad.



Periodistas internacionales visitan Lleida

Una decena de periodistas de todo el mundo visitaron ayer Lleida mediante un programa coordinado por la Agència Catalana de Turisme y Basque Tour, en el cual Turisme de Lleida y la Paeria participan en la organización de la estancia y la visita a la ciudad. Durante la estancia visitaron el Turó de la Seu Vella y pudieron disfrutar de la gastronomía leridana y de sus vinos. /FOTO: Ajuntament de Lleida